

Volleyball Grafing will die 400-Marke

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

wir sind bereit und freuen uns auf Euch. Zum vorletzten Heimspiel der Saison soll die Jahnsporthalle an ihre Grenzen stoßen. Mit Hilfe von Freikartenverteilen und Einladungen von anderen Vereinen und Abteilungen wollen wir die 400-Zuschauermarke knacken. "Das ist ein hohes Ziel, aber um den Volleyball in Grafing populärer zu machen, müssen wir Alles versuchen und uns hohe Ziele stecken.", freut sich Manager Johannes Oswald auf den Sensationsversuch. Gegen die Oshino Volleys Eltmann aus Franken geht es für Grafing um sehr viel. Beide Teams stecken im Kampf um den sicheren Verbleib in der Bundesliga. Der vorletzte Platz könnte zwar zum Verbleib in der Liga reichen, doch darauf will man sich in Grafing nicht einlassen. Mit hartem Kampf, druckvollem und cleverem Spiel wird man den Eltmännern das Leben schwer machen. Mit den tollen Grafinger Fans im Rücken will man sich für das Hinspiel revanchieren. Damals fuhr man mit einem 0:3 heim, doch das ist lange her und abgehakt. Für die Zuschauer wird einiges geboten sein. Sowohl vor dem Spiel, als auch nach dem Spiel. Unter allen Zuschauern wird der Spielball, signiert von allen Grafinger Spielern, verlost. Das Team freut sich auf Euch und ein volles Haus. Lassen wir die Eltmänner hinter uns! Als kleine Anregung hier die Einladung von [Dr. Schmid](#).

Volleyball Grafing - Oshino Volleys Eltmann

14.03. 20:00 Uhr

Jahnsporthalle der Bundesligastadt Grafing

Das Team will gemeinsam mit Euch die 400-Zuschauermarke knacken, also seid live dabei und feuert die Mannschaft an.

Als Vorspiele für die wichtige Bundesligapartie stehen für die Herren 3 im Gymnasium ab 14:30 die Gegner aus Altötting/Burghausen und Rosenheim bereit. In der Jahnsporthalle empfängt die Herren 2 den SV SW München zum letzten Heimspiel der Bundesligasaison.

Schönes Spiel!

Fighting Bayrisch

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.